

## Beurteilung für die Betreuung von Antonia Hartmann

Frau Nadine Haupt betreute unsere Tochter Antonia, geb. Nov. 2014, im Zeitraum vom 01.09.2015- 04.08.2017. Die Betreuungszeit erstreckte sich von Di · Fr und umfasste 34h pro Woche.

Für uns war es wichtig, dass unsere Tochter auch mit anderen kleinen Kindern in Kontakt kommt, dass wir die Betreuungszeit zeitlich flexibel gestalten können und natürlich das wir unsere Tochter ohne Bedenken bei der Betreuungsperson abgeben können.

Die Internetseite von Nadine hat uns direkt angesprochen und glücklicherweise hatte sie auch gerade einen freien Betreuungsplatz. Vom ersten Tag an hat sich Nadine mit viel Gefühl, Geduld, Herz und ganz viel Liebe um unsere Tochter gekümmert. Sie wurde neben uns Eltern ganz schnell eine wichtige Bezugsperson für Antonia.

Wichtig war uns, dass Antonia nicht einfach nur abgegeben wird, sondern gefördert und gefordert wird. So machte sie ganz schnell riesige Fortschritte im Sprechen und auch in ihren Bewegungsabläufen. Durch die gleichzeitige Betreuung von 4 weiteren Kindern konnte Antonia ihre soziale Verantwortung erlernen und schulen. Wir haben daher überhaupt keine Sorge, dass sie sich nun auch im Kindergarten zurecht finden wird.

Sobald das Wetter es zuließ, war Nadine mit den Kindern in dem großen Garten mit Sandkasten und kleinem Spielplatz. Sie unternahmen Ausflüge in Wald und Stadt und auf Spielplätze.

Antonia fand in "Dine" eine liebevolle und verständnisvolle Person, zu der sie sehr gern hingegangen ist.

Wir waren und sind von Nadines freundlichen, professionellen, organisierten und verlässlichen Betreuung sehr begeistert. Sie war jederzeit für uns da und hatte immer ein offenes Ohr. Sie war stets sehr entgegenkommend, die Betreuungszeiten auch kurzfristig unseren Bedürfnissen anzupassen. Sie ist sehr daran interessiert, stets das Beste für "ihre" Kinder zu tun und bildet sich dafür in ihrer Freizeit und am Wochenende auf Fortbildungen und Seminaren weiter.

Für die tollen zwei Jahre, die unsere Tochter Antonia bei Nadine verbringen durfte, sind wir Nadine und ihrer Familie sehr dankbar. Wir werden auch bald unser zweites Kind in die liebevolle Betreuung zu Nadine geben und freuen uns schon sehr auf diese Zeit.

Wir können Frau Haupt sehr weiterempfehlen.

Grevenbroich, 04.08.2017

